



# STONE INVEST UN VENT NOUVEAU

Créée à Genève en 2016 par Jean Schmidt et Rocco Favale, Stone Invest base son succès sur la personnalisation des services apportés à ses clients.

«Nous cherchons en permanence le moyen de nous réinventer dans la vente, la location et l'accompagnement du client, explique Jean Schmidt, fondateur et sales manager de Stone Invest. Notre cœur de métier repose sur le courtage et la négociation, notre mission est claire, nous sommes mandatés par les propriétaires pour trouver des acquéreurs

au meilleur prix et dans le meilleur délai». Jean Schmidt et son associé Rocco Favale, aujourd'hui responsable du développement foncier, de la recherche de nouveaux terrains et de la construction-promotion de Stone Invest, ont développé une ambitieuse politique de service et d'accompagnement de leurs clients de A à Z dans le processus

d'achat ou de vente. Une exigence de qualité qui s'adresse autant aux vendeurs qu'aux acheteurs, sur une zone d'activité couvrant l'ensemble du bassin genevois et la Côte vaudoise. Leur équipe, volontairement restreinte, est composée de professionnels aux compétences bien définies, du courtage à la location-relocation et aux relations publiques.

## STONE INVEST A FRESH WIND

*Founded in Geneva in 2016 by Jean Schmidt and Rocco Favale, Stone Invest bases its success on the customisation of services provided to its customers.*

*"We are constantly looking for ways to reinvent ourselves in sales, rental and customer support," explains Jean Schmidt, founder and sales manager of Stone Invest. "Our core business is brokerage and negotiation, our mission is clear; we are mandated by the owners to find buyers at the best price and in the quickest time." Jean Schmidt and his partner Rocco Favale, now responsible for property development, the research for new land and the construction-promotion of Stone Invest, have developed an ambitious A to Z policy of service and support for their customers in the buying or selling process. A quality requirement for both sellers and buyers, in an area of activity covering the entire Geneva basin and the Vaud coast. Their team, which is voluntarily restricted, is composed of professionals with well-defined competencies, from brokerage to rental-relocation and public relations.*



### Business strategy

*"We work hand-in-hand with our customers," continues Schmidt. "With them we create a marketing and sales strategy to sell their property quickly. All our mandates are secured by canvassing in the field or by recommendation from former clients. We are not the cheapest on the market, but our results speak for themselves". The Stone Invest team performs all necessary administrative procedures on behalf of its clients. A service that is particularly appreciated by expatriates, who are pleased with this young Geneva company.*



### Stratégie commerciale

«Nous travaillons main dans la main avec nos clients, poursuit Jean Schmidt. Nous créons avec eux la stratégie marketing et commerciale pour les amener à vendre leur bien au plus vite. Tous nos mandats sont décrochés par démarchage sur le terrain ou par recommandation de la part d'anciens clients. Nous ne sommes pas les moins chers du marché, mais nos résultats parlent pour nous». L'équipe de Stone Invest est ainsi amenée à accomplir pour le compte de ses clients toutes les démarches administratives nécessaires. Un service qu'apprécie tout particulièrement les expatriés, qui plébiscitent cette jeune société genevoise.

Stone Invest SàRL  
Route des Acacias 54  
1227 Carouge  
Tél.: +41 (0)22 342 47 17  
www.stone-invest.ch